



COMUNICADO DE PRENSA

Almería, 8 de septiembre de 2000

EL PARTIDO ANDALUCISTA RECLAMA MEDIDAS DE RECUPERACIÓN DEL CENTRO HISTÓRICO DE LA CAPITAL ALMERIENSE

Crítica al PP y al PSOE por la dejadez que han demostrado y reclama la colaboración de las distintas administraciones implicadas

El Partido Andalucista considera que tanto el PP como el PSOE han descuidado el patrimonio histórico de nuestra ciudad, permitiendo que rincones emblemáticos de Almería se deterioren, tal y como han denunciado diferentes colectivos vecinales en los últimos días. Por ello, el PA reclama la aplicación urgente de medidas de recuperación del centro histórico y la colaboración entre las distintas administraciones implicadas. De esta forma, Almería seguiría el ejemplo de otras ciudades andaluzas que han conseguido revitalizar sus cascos históricos.

Para el Partido Andalucista, como ya recogía su programa político para las pasadas elecciones municipales, es fundamental proteger el patrimonio histórico y cultural de Almería, rehabilitando edificios singulares, promoviendo la puesta en marcha de escuelas taller de forma que se recuperen edificios típicos y se forme e inserte laboralmente a jóvenes almerienses. Pero también es necesario potenciar la rehabilitación privada mediante el impulso de las ayudas municipales, la recuperación de los espacios libres con la rehabilitación de pavimentos y plazas del casco histórico.

El PA considera todas estas actuaciones imprescindibles para recuperar el tejido económico y social del casco histórico de Almería. Con el embellecimiento, el mantenimiento adecuado y la señalización y programación de itinerarios de interés histórico-artístico potenciaremos Almería capital como destino turístico, lo que contribuirá al desarrollo económico no sólo del casco antiguo sino de toda la ciudad.